

## World Health Statistics Annual 1992<sup>1</sup>

The *World Health Statistics Annual* presents detailed statistical information intended to provide both national and global overviews of changing trends in health status and causes of death. Health statistics, which are submitted to WHO by national health and statistical offices, are compiled each year in order to help policy makers interpret changes over time and compare key indicators of health status in different countries.

The book has 4 main parts. The first summarizes key findings that emerged during the second evaluation of the implementation of the Global Strategy for Health for All by the Year 2000, covering the period 1988-1990. The evaluation, which was completed in early 1991, draws upon data submitted by 151 countries, covering 5 200 million people and representing 96% of the world's population. By comparing these data with information compiled in 1985, the review identifies global trends according to indicators of health systems development, health resources and their distribution, health care coverage and health status. The second part, also based on data from the second evaluation of the Global Strategy, summarizes trends in health status and services reported for each WHO Region.

Vital statistics and life tables are presented in the third part, which profiles the demographic situation of countries in terms of those parameters likely to be of greatest relevance to health management. The final and most extensive part sets out detailed statistical data on causes of death, by sex and age, as reported by a large number of countries and territories.

<sup>1</sup> World Health Organization 1993, xxii + 396 pages + annexes (bilingual English and French), ISBN 92 4 067920 0, Sw.fr. 100.-/US\$ 90.-, (in developing countries: Sw.fr. 70.-); Order No. 0179200

## Annuaire de statistiques sanitaires mondiales 1992<sup>1</sup>

L'*Annuaire de statistiques sanitaires mondiales* contient des informations statistiques détaillées, conçues de manière à donner une idée de l'évolution des tendances de la situation sanitaire et des causes de mortalité tant dans les pays qu'à l'échelle mondiale. Ces statistiques sanitaires, adressées à l'OMS par les services nationaux de santé et de statistiques, sont rassemblées chaque année pour aider les responsables politiques à interpréter les changements qu'ils observent et à comparer les indicateurs clés de la situation sanitaire dans les différents pays.

L'ouvrage comporte 4 parties principales. La première résume les principales conclusions de la deuxième évaluation de la mise en œuvre de la Stratégie mondiale de la santé pour tous d'ici l'an 2000, relative à la période 1988-1990. Cette évaluation, terminée au début de 1991, repose sur des données communiquées par 151 pays qui portent sur 5,2 milliards de personnes, représentant 96% de la population mondiale. En comparant ces données avec les informations rassemblées en 1985, cette analyse définit les tendances mondiales en s'appuyant sur des indicateurs du développement des systèmes de santé, des ressources sanitaires et de leur distribution, de la couverture en soins et de la situation sanitaire. La deuxième partie, également fondée sur les données issues de la deuxième évaluation de la Stratégie mondiale, résume les tendances de la situation et des services sanitaires communiquées pour chaque Région de l'OMS.

Le mouvement de la population et les tables de survie figurent dans la troisième partie, laquelle donne des profils de la situation démographique dans les pays en se fondant sur les paramètres qui peuvent présenter le plus d'intérêt pour les gestionnaires de la santé. La dernière partie, qui est aussi la plus étendue, contient des données statistiques détaillées sur les causes de décès par sexe et par âge, telles que notifiées par un grand nombre de pays et de territoires.

<sup>1</sup> Organisation mondiale de la Santé 1993, xxii + 396 pages + annexes (bilingue anglais et français), ISBN 92 4 067920 0, Fr.s. 100.-/US\$ 90.- (dans les pays en développement: Fr.s. 70.-), N° de commande 0179200

Articles appearing in the *Weekly Epidemiological Record* may be reproduced without prior authorization, provided due credit is given to the source.

Les articles paraissant dans le *Relevé épidémiologique hebdomadaire* peuvent être reproduits sans autorisation préalable, sous réserve d'indication de la source.

## Information that builds a better world

Reliable information is the cornerstone for building the awareness, expertise, and practical strategies necessary to improve the world at its heart: the health — physical, mental and social — of humanity

For more than 40 years the development of reliable information has been one of the functions of the World Health Organization. Charged to act as the world's directing and coordinating authority on questions of human health, WHO has developed a host of networks and mechanisms for generating data, applying facts to problems, and recommending solutions that will lead to sustained improvements in health.

Much of the information developed by WHO is made available to the world through an extensive programme of publications, now numbering 7 periodicals and close to 80 new books each year. Some are practical manuals for use in preventing and controlling disease or developing quality health care. Others are unique guides to internationally accepted procedures, standards, or practice, introducing uniformity to world medical care. Still others attack urgent technical problems with advice formulated and agreed upon by international groups of experts.

Closely tied to the work of WHO, each of these publications articulates part of a global plan, conveying information that can push the world forward through the protection and promotion of health

- Requests for information should be addressed to  
Distribution and Sales, World Health Organization,  
1211 Geneva 27, Switzerland

## Informations pour construire un monde meilleur

Il est essentiel de pouvoir disposer d'informations fiables pour sensibiliser l'opinion et renforcer les compétences techniques et les stratégies pratiques si l'on veut améliorer ce facteur déterminant que représente pour l'humanité sa santé physique, mentale et sociale.

Depuis plus de 40 ans, la mise au point d'informations fiables est l'une des fonctions de l'Organisation mondiale de la Santé. Chargée de diriger et de coordonner l'action mondiale en matière de santé, l'OMS a mis en place toute une série de réseaux et de dispositifs pour obtenir des données, analyser les problèmes et proposer des solutions susceptibles d'améliorer durablement la santé.

La plupart des informations émanant de l'OMS sont diffusées dans le monde entier grâce à un vaste programme de publications, qui comprend actuellement 7 périodiques et près de 80 ouvrages nouveaux chaque année. Ce sont pour certains des manuels pratiques à l'usage des personnes chargées de prévenir et combattre la maladie et d'assurer des soins de santé de qualité; pour d'autres des guides uniques en leur genre, réunissant les procédures, normes ou pratiques internationalement acceptées qui ont introduit un élément d'uniformité dans les soins médicaux dispensés dans le monde. D'autres encore traitent des problèmes techniques pressants et contiennent des recommandations formulées et approuvées par des groupes internationaux d'experts.

Ces publications, étroitement liées à l'activité de l'OMS, s'inscrivent dans le cadre d'un plan mondial et fournissent des informations susceptibles de faire progresser le monde en favorisant la protection et la promotion de la santé.

- Pour tous renseignements, s'adresser à:  
Distribution et Ventes, Organisation mondiale de la Santé,  
1211 Genève 27, Suisse.